

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan mengenai pengaruh pajak hotel, pajak restoran, dan pajak hiburan terhadap pendataan asli daerah (PAD) Kabupaten Cirebon tahun 2014-2023, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut

1. Hasil pengujian hipotesis variabel pajak hotel diketahui nilai t-hitung sebesar $0,154 < 2,447$ dengan tingkat signifikan $0,883 > 0,05$, yang menunjukkan bahwa variabel pajak hotel tidak berpengaruh signifikan terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Cirebon. Hal ini dikarenakan kurang efisiennya penerapan pajak hotel di Cirebon.
2. Hasil pengujian hipotesis variabel pajak restoran diketahui nilai t-hitung sebesar $10,681 > 2,447$ dengan tingkat signifikan $0,000 < 0,05$ yang menunjukkan bahwa pajak restoran berpengaruh signifikan terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Cirebon. Apabila penerimaan pajak restoran meningkat, maka juga akan meningkatkan pendapatan pajak daerah Kabupaten Cirebon.
3. Hasil pengujian hipotesis variabel pajak hiburan diketahui nilai t-hitung sebesar $-2,779 > 2,447$ dengan tingkat signifikan $0,032 < 0,05$ yang menunjukkan bahwa pajak hiburan berpengaruh signifikan terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Cirebon. Apabila penerimaan pajak restoran meningkat, maka juga akan meningkatkan pendapatan pajak daerah Kabupaten Cirebon.
4. Hasil pengujian hipotesis variabel bahwa pajak hotel, pajak restoran dan pajak hiburan diketahui nilai F-hitung sebesar $113,562 > 2,77$ dengan tingkat signifikan $0,000 < 0,05$ yang menunjukkan bahwa yang menunjukkan bahwa pajak hotel, pajak restoran dan pajak hiburan bersama-sama mempengaruhi Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kabupaten Cirebon. Apabila penerimaan pajak hotel, pajak restoran dan pajak hiburan meningkat, maka ketiga jenis pajak tersebut akan meningkatkan pendapatan pajak daerah Kabupaten Cirebon.

B. Saran

Mengacu pada hasil penelitian yang telah dilakukan, penulis dapat memberikan saran bagi Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) dan pemerintah daerah Kabupaen Cirebon dalam meningkatkan efektifitas pemungutan pajak dan pendapatan asli daerah melalui pajak hotel pajak restoran dan pajak hiburan :

1. Untuk Dinas Pendapatan Kabupaten Cirebon diharapkan dapat meingkatkan kinerjanya dalam pemungutan pajak daerah terutama pajak hotel agar dapat lebih meningkatkan lagi PAD Kota Cirebon. Upaya untuk meningkatkan penerimaan pajak hotel yaitu dengan pelaksanaan program sosialisasi, peninjauan ulang akan ketetapan pajak yang berlaku untuk ditingkatkan, penjaringan obyek baru, studi banding dalam hal tehnik dan metode yang ditempuh oleh pemerintah daerah lainnya, peninjauan ulang peraturan daerah. Hal ini dilakukan agar Kabupaten Cirebon tidak tertinggal dengan daerah yang lain dalam hal peningkatan Pajak daerah, khususnya Pajak Hotel
2. Untuk pemerintah Kabupaten Cirebon bahwa peningkatan pendapatan pajak restoran sudah berjalan dengan baik. Oleh karena itu menyarankan agar pihak Dinas Pendapatan Daerah Kabupaten Cirebon untuk dapat mempertahankan dan selalu mengedepankan strategi dalam peningkatan penerimaan pajak restoran agar lebih baik dan lebih efektif dalam proses pemungutan sehingga pencapaian target serta realisasinya bisa selalu meningkat.